

## Denuncian en París un Plan Para Eliminar, con la "ley Fuga", a Presos Políticos Argentinos

**BUENOS AIRES, 15 de diciembre. (LATIN, AFP y AP)** Los cadáveres de tres personas fueron hallados por la policía este fin de semana en Buenos Aires, todas ellas muertas, al parecer por Alianza Anticomunista Argentina, AAA. En tanto, en París, un comité integrado por notables intelectuales franceses y latinoamericano denunció un plan para eliminar a los presos políticos argentinos, aplicándoles la "ley fuga".

En el barrio bonaerense de Avellaneda la policía encontró anoche los cadáveres de dos hombres, de 25 y 30 años cada uno. Junto a ellos se descubrió un banderín del Ejército Revolucionario del Pueblo, ERP, por lo que se supuso que se trata de nuevos homicidas de la ultraderechista AAA.

En San Vicente, a 50 kilómetros del centro de la capital, se encontró el cadáver semiseppultado de un individuo de unos 40 años, que tenía am-

bas manos amputadas para dificultar su identificación. El método --se dijo-- es el tradicional de la AAA.

Entre tanto, el Partido Comunista argentino denunció el desaparecimiento de uno de sus dirigentes juveniles, Rubén de Diago, detenido el viernes pasado --según testigos presenciales-- por agentes policíacos. No obstante, la Jefatura de Policía negó haber realizado esa detención, por lo que se teme que Diago, junto a otro militante comunista, Raúl Bietelmajar, que le acompañaba en el momento de la detención, aparezcan asesinados.

Un plan para eliminar a presos políticos, fue denuncia-

do hoy en París por el Comité de Defensa de los Presos Políticos en Argentina.

El comité está integrado por brillantes intelectuales como Simone de Beauvoir, Marguerite Duras, Régis Debray y François Mitterrand.

En un comunicado distribuido a la prensa denuncian "la intensificación de torturas y asesinatos políticos en Argentina", y agregan que han detectado "un plan para trasladar a los presos políticos a cárceles alejadas de sus centros de residencia, con el objetivo de fraguar intentos de fuga que justifiquen una matanza similar a la realizada por la dictadura militar en Trelew, el 22 de agosto de 1972".